
 

 

 

 

 

             ATA DE REUNIÃO DIA 7 DE agosto DE 2023 

 
           No dia 07 de agosto de 2023 às 10h10 foi iniciada a reunião ordinária do 

CADES (Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e 

Cultura de Paz) da Subprefeitura de M’ Boi Mirim.  

         Feita a leitura da ata da reunião do mês de julho, a reunião conta com as 

presenças da Coordenadora (MB), conselheiros da sociedade Civil, Conselheiro do 

Poder Publico e convidados. 

                              Pauta reunião passada 

A data do inicio da duplicação da estrada M’ Boi Mirim, está obra é do governo 

do Estado, sempre que troca o governador as obras param mesmo até o governador 

que entrou tomar ciência de tudo, ai retomam as obras.  

Escolha do local para revitalização, esse projeto tem que ser executado, hoje 

vamos escolher o local da revitalização, por isso pedi que os conselheiros não 

faltassem à reunião. 

Escada hidráulica onde a água entra no Parque M’ Boi Mirim e cai no lago 

muito lixo, SABESP informou que é responsabilidade da sub? 

Foi criado um processo SEI nº 6045.2023/0002372-4, agora esperar a resposta. 

Quantidade de faltas dos conselheiros as reuniões de janeiro a julho de 2023. 

Genésio duas (2) faltas, Elisangela cinco (5) faltas,Cristiane cinco (5) faltas,Adeilda 

uma (1) falta,Wagner uma (1) falta, Paulo uma (1) falta, Zulene uma (1) falta, Regina 

duas (2) faltas, Sandro uma ( )1 falta, Lourival duas (2) faltas. 

Hoje Contamos com as presenças das representantes da SVMA, Liliane e Rute.  

No dia 26 de julho teve uma reunião online sobre os projetos ODS das 17h30 às 21h 

quem participou da reunião? Todos foram convidados, o link da reunião foi postado 

no grupo de ZAP do CADES,esse projeto contempla o ODS 11, nos vamos escolher 

dois locais para executar esse projeto, um no Distrito do JD. Ângela e outro no 

Distrito de São Luiz. 

Será em conjunto Subprefeitura, STLP Elaine, CEJAN, PAVIS Bruno, Conselheiros 

do CADES, vamos tentar organizar duas datas dia 25 de agosto e 1 de setembro. 

Revitalização, pneus, plantas, insumos, cartilhas de conscientização a STLP e 

Subprefeitura são os responsáveis, o grafite, vamos ver com o Bruno. No dia 25 de 

setembro será a apresentação do PIN no mapa da ONU (execução da revitalização). 



Dia 30 de agosto das 17h30 às 20h30 será o terceiro encontro geral sobre a Agenda 

2030 e os ODS nos CADES Regionais, espero que todos participem, será online, 

objetivo apresentar os projetos. 

Dia 17 setembro é dia mundial da limpeza, vamos executar uma atividade no dia 15 

(sexta- feira) em uma praça próxima a uma escola, para que as crianças participem 

do evento, a STLP irá participar, vamos convidar saúde. 

Tivemos pedidos de informações sobre projetos de plantio realizados de modo participativo 

do CADES em 2022, devido essa solicitação no dia 21 de setembro é dia da árvore, 

vamos organizar um plantio em parceria CADES e Clube Náutico, vou combinar com 

a Kelly na reunião de setembro.    

Na terça – feira, vamos participar de uma reunião online sobre Plano Municipal de 

Educação Ambiental com a SVMA e UMAPAZ, vão organizar as escutas à 

sociedade, terá encontros, assim que eu participar da reunião, depois  repasso para 

todos. 

Os crachás ficaram prontos, no final da reunião vou fazer a entrega. 

Conselheiros, por favor, postem no grupo de ZAP somente assuntos relacionados à 

CADES, não podem postar assuntos de outros conselhos, só serve para lotar o 

grupo de assuntos desnecessários. 

Bruno cita os locais para a revitalização o primeiro na Praça no JD. Vera Cruz, Rua 

Benjamin Cosin no Distrito do JD. Ângela dia 25/ 08, o segundo na Rua Dinar ao 

lado da UBS do JD. Alfredo, no Distrito de São Luis dia 01/09. 

Todos os conselheiros aprovaram os locais e as datas, agora vou falar com 

Subprefeito para confirmar as datas e os locais, assim que tiver tudo confirmado, 

aviso a todos. 

Maria dos Anjos fala que o eco-ponto iria fazer muita diferença, precisa implantar 

logo. 

Rute fala que no dia 30 de agosto terá mais um encontro, muito importante que 

todos participem para comentar o projeto do CADES M’ Boi. 

Maria dos Anjos fala que tem muitas coisas para atender, que os conselheiros tem 

que cobrar e fazerem o papel de cidadão. 

Rute cita que tem que constar na ata as demandas, tem que ter planejamento tudo 

depende de estratégia, tem que formalizar, ainda orienta que todos tem que ter 

respeito pelos conselheiros, não pode acontecer ás ofensas que ouve na reunião 

passada. 

Genésio cita que se expressou mal quanto à discussão sobre o Parque 

Wilson pede a palavra para fazer um breve relato sobre a Agenda 21 e fala que os 

17 ODS não tem como chegar a ser tendido, cita que acompanha e participa de 

vários conselhos, reclama que a eleição do Conselho do Parque Guarapiranga não 

aconteceu, e ainda conta que tem um projeto que se encaixa no ODS sete. 



Maria dos Anjos reclama que a população corta árvores das calçadas. 

Rute disse que, tem que denunciar o corte irregular das árvores, fala para os 

conselheiros fazer um projeto de plantio, cita que o CADES tem que escolher um 

local para executar junto com a Saúde e PAVIS. 

Maria dos Anjos fala que no JD. Horizonte Azul teve uma revitalização e pede mais 

plantio. 

Rute fala que a SVMA tem que ter indicação sobre os locais de plantio e gostaria de 

envolver todos os PAVIS. 

Liliane pede para não colocar a lista de presença no início da reunião, todos tem 

que assinar no final da reunião que não ultrapassem o horário das reuniões, sendo 

início meio e fim, se possível, 11h30 a reunião esteja finalizando. 

Anacleto fala que esse horário de reunião fica muito complicado, sempre tem que 

sair antes do final, pois tem outros compromissos fala que participa das reuniões da 

OIDA, CADES, atende Embu e Itapecerica, pede para que coloque o seu nome na 

lista de presença. 

Aviso que foi comunicado via Processo SEI nº 6045.2023/0000875-8, o não 

comparecimento dos Conselheiros do Poder Público indicados pelas secretárias 

Educação e a Cultura.  

Rute fala que vai fazer um relato sobre a falta de participação do poder público. 

Marlene informa sobre o CRAS no extremo sul a supervisora de SMADS já solicitou 

a vistoria do engenheiro, mas o endereço indicado não tem a documentação 

completa, precisa de indicação de outro local que tenha documentação completa. 

Kelly avisa que vai falar com a proprietária de um imóvel, para saber se o local tem 

documentos, esse imóvel fica na região, na próxima reunião dará a resposta. 

Maria dos Anjos solicita uma vistoria no Parque Cardeal Rossi para tratar da 

implantação “Projeto da Saúde Mental”, CECO e CAPS. 

Marly fala para que esse assunto seja discutido no Conselho Municipal de Saúde. 

Zulene fala que faltou na reunião passada e pergunta sobre a vistoria em conjunto 

com a SABESP no córrego que está desaguando água com esgoto na represa. 

Liliane solicita que a reunião depois da leitura da ata anterior, seja discutida o que 

ficou decidido a pauta da reunião. Também relata que os convidados não podem 

desacatar os conselheiros, se caso acontecer à coordenadora poderá chamar o 

segurança da Subprefeitura para retirar a pessoa. 

Fica decidido que a Conselheira Zulene será a primeira secretária, Conselheira 

Maria Aparecida a Segunda secretária e Conselheiro Genésio o Coordenador 

Adjunto. 

Justificativa de ausência: 

Conselheira Regina não vai comparecer por motivos de saúde. 



Conselheiro Wagner não vai comparecer por motivo de trabalho. 
Conselheira Cristiane não vai comparecer por motivos de trabalho 
 
Pauta para a próxima reunião dia 04 de setembro: 
Resposta da Conselheira do Poder Público Kelly sobre o local para instalação 

do CRAS. 

Verificar possibilidade de agendar visita com a SABESP no córrego, Rua dos 

Funcionários Públicos, JD. Horizonte Azul, ao lado do Clube Náutico. 

Local para limpeza no dia mundial da limpeza, dia 15 de setembro.   

Plantio de arvores no Clube Náutico no dia 21 de setembro, dia da arvore.         

Nada mais tendo a tratar encerra-se a reunião às 12h20, agradecendo as presenças 

de todos. 

1) José Vianes da Silva 

2) Wilson da Silva Galvão 

3) Maria dos Anjos   

4) Genésio da Silva 

5) Paulo Sousa Soares 

6)Maria Aparecida da Silva 

7)Zulene Maria Nascimento 

8)Marlene Alves Teixeira da Silva 

9) Débora Kelly  Xavier de Oliveira                                                                                                                                                 

10) Rosilei Aparecida Ramos Hakime 

11) Marly Missaka Pellini 

 12) José Anacleto Andrade  

13) Liliane Arruda  

14) Vanessa Aureliano Damasceno  

15) Bruno Oliveira Santos Saito  

16) Osmar Cruz dos Santos 

17) Maria das Graças da Silva Borges 

18) Rute Cremonini de melo 

19)Silvio Norberto Mendes                                                                                                                                                                             

Ata redigida pela Coordenadora Rosilei Aparecida Ramos Hakime. 

 

            


